



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B

LAIT : UNE USINE DANONE BIEN-TÔT CONVERTIE AU VÉGÉTAL



Photo: DR

Près de 200 éleveurs laitiers du Sud-Ouest de la France s'inquiètent pour leur avenir depuis que Danone a annoncé la conversion prochaine d'une usine de yaourts du Gers en site de production de boissons végétales, donc sans lait. "Il y a énormément d'amertume, le sentiment qu'on vous lâche parce qu'il y a plus de sous à gagner avec le végétal que l'animal", a réagi hier Romain Gavaille, président de l'organisation de producteurs livrant Danone dans le Sud-Ouest (OPSOL). "Quand il y aura la rupture de contrat, il n'y aura plus de collecte par Danone, on sera sans acheteur" pour 70 millions de litres de lait, a-t-il ajouté.

AFRIQUE DU SUD : UNE CORNE DE RHINOCÉROS VIRTUELLE À 4 MILLIONS FCFA



Photo: DR

C'est une première mondiale. Une corne de rhinocéros NFT (Jeton non fongible) a été vendue dans la nuit de jeudi dernier, lors d'une vente aux enchères en Afrique du Sud. L'homme d'affaires du Cap Charl Jacobs a payé 4 millions FCFA pour la corne numérique, qu'il a dit vouloir placer dans un trust pour ses enfants. " Dans le pire des cas, si la situation des rhinocéros devenait un jour vraiment critique, je posséderai toujours une corne de rhinocéros, car le NFT est un gage de la corne de rhinocéros physique ", a-t-il déclaré. La corne originale a été placée en sécurité pour être conservée.

SAINT-GOBAIN RECRUTE MASSIVEMENT EN 2022



Photo: DR

Le spécialiste de la construction Saint-Gobain passe à la deuxième phase de son plan de transformation initié en 2019. Le groupe, présent dans 72 pays et qui emploie 167 000 personnes, lance à partir de mercredi une grande campagne marque employeur pour recruter 36 000 collaborateurs en 2022.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Transgabonaise : la Toile déplore le soutien de la BDEAC



Photo: F. M. MOMBO

C'est ici qu'ont débuté les travaux de bitumage de la Transgabonaise.

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

La Société autoroutière du Gabon (SAG) et la Banque de développement des États de l'Afrique centrale (BDEAC) ont paraphé un accord de financement à hauteur de 65 milliards de FCFA, ce 16 novembre 2021. Lequel devra contribuer à la poursuite du chantier de construction de la route économique dénommée

Transgabonaise". Il a suffi que des journaux comme Médias 241 évoquent ce financement pour que les internautes se demandent à quoi tout cela va bien servir.

La première cause de leurs inquiétudes est le coût du kilomètre au Gabon. "Elle doit finalement coûter combien à l'Etat gabonais ? Il paraît qu'au Gabon, un kilomètre de route vaut 7 milliards. Au Congo, ce tronçon coûterait 100 millions et au Cameroun

le même kilomètre de route ne serait que de 5 millions. Hé vraiment le Gabon....", déplore par exemple Vaneck. Et il n'est pas le seul. "Encore une dette de plus. 60 milliards pour combien de kilomètres ?", s'interroge Olivier. Pour plusieurs intervenants, le réel problème est que ces sommes ne serviront pas pour la Transgabonaise. Des milliards pouvant se retrouver dans les poches de grosses légumes. "C'est encore pour alourdir les poches de qui,

Mon Dieu ? Vendez directement le pays et puis chacun prend sa part", hurle Vicky. "Une nouvelle possibilité de frappe (détournement, NDLR). 40 milliards pour l'entreprise et 25 milliards pour les bons Gabonais", souligne aussi Jean Patrick. De manière générale, l'annonce de ce financement de la BDEAC a suscité incompréhension et moquerie. Surtout que beaucoup estiment que la Transgabonaise ne sera pas livrée à temps.

Humeur

FEMMES SOURIANTES ET VIDÉOSURVEILLANCE ILLÉGALE DES BANQUES

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

QUELLES ont le sourire sur les lèvres, les femmes. La formation des Femmes est en effet, à l'honneur sur la toile, dans deux domaines de compétences: la communication (photo) et l'entrepreneuriat digital.

"La femme des médias doit être entreprenante, audacieuse et très outillée afin d'être à la hauteur des attentes de son public. Elles ont été appelées à prendre le pouvoir et à ne pas céder à la facilité, à l'attentisme et aux pressions diverses", a posté la journaliste Val Ezeme sur sa

page Facebook, après une formation organisée conjointement par l'Unesco et le ministère de la Communication. Autres femmes souriantes sur la toile, celles ayant obtenu leurs diplômes au terme de 3 mois pour promouvoir l'entrepreneuriat digital sur l'ensemble du territoire national. "Près de 25 apprenantes sur une sélection de 48 au départ, composée de 12 formatrices et 13 encadreuses qui ont reçu des certificats et attestations de formation. Elles seront chargées de former à leur tour d'autres femmes dans l'ensemble des provinces du pays, mais également de la création des boutiques en ligne pour la vente de leurs produits".



Photo: H.N.M

Enfin, il y a aussi cet étonnement autour de l'exploitation illégale des données personnelles. Selon Gabonreview, "la Commission nationale pour la protection des données à caractère personnel (CNPDCP) a auditionné deux banques de la place, le 18 novembre à Libreville. L'institution reproche notamment aux

deux établissements l'utilisation abusive de la vidéosurveillance depuis 2011". Bien plus, "A la lecture des rapports de nos collègues, 99 % des entreprises installées au Gabon, du moins celles qui collectent et traitent les données à caractère personnel, sont dans l'illégalité", a regretté Joël Dominique Ledaga.